



Sauver Arginia

Cela n'est pas dans mes habitudes mais cette fois nous avons besoin de vous... ??

Cela fait des années que je tente de faire mon possible pour remettre sur pieds certains chevaux qui ont croisé ma route. Cette fois nous sommes à bout. Arginia, une jument qui est arrivée il y a un 1 an chez nous dans un état catastrophique après avoir fait plusieurs maisons et surtout le marché. Cette jument a vécu l'enfer émotionnel et nous avons tant de mal à la remettre sur pied. Quand celle-ci commençait enfin à se poser, le verdict est tombé, une opération urgente est annoncée. Une dent appelée "molaire" a bien trop poussé malgré un suivi ponctuelle et celle-ci nous empêche de mettre à jour sa bouche. Cette dent étant beaucoup trop longue et impossible de la couper à l'aveugle, nous sommes obligés d'aller la montrer à un professionnel pour un arrachage. Elle doit rentrer en clinique. Ce rendez-vous a été pris le 30 septembre à la clinique universitaire de Gand pour voir le dentiste et le lendemain pour l'opération... Tout cela va avoir un coût et au vu des soucis personnels actuel nous allons avoir beaucoup de mal à subvenir à tous ces besoins. Je fais donc appel à votre générosité, si vous aviez ne fusse qu'un petit euro à lui consacrer nous pourrions avancer dans les factures et les frais de cette superbe jument.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/XevDexkP>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Marie-pierre Pirmez